

Las marquesinas darán datos al instante con códigos QR

Escaneando el código con un smartphone se obtendrá información de la llegada de las villavesas de esa parada

JUNE PERAL
Pamplona

Para el viernes las 515 marquesinas del transporte urbano comarcal ofrecerán la posibilidad de escanear un código QR para obtener información de la línea al minuto. Ayer, comenzaron las primeras instalaciones.

Con estos códigos QR, cualquier usuario que disponga de un dispositivo móvil smartphone podrá conocer la previsión de llegada durante la próxima hora de todas las líneas que se detienen en la parada en la que se encuentra; y de su destino.

La novedad reside en que esta información se podrá conocer en absolutamente todas las marquesinas que forman la red, a diferencia de lo que hasta ahora existía como única forma física: pantallas informativas en sólo algunas de las paradas.

Tanto el presidente de la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona, José Muñoz; como el director general de Transportes de Moventis, Juan Giménez, explicaron ayer, en la inauguración de este sistema en la marquesina del Bosquecillo, que "se trata de una apuesta más por las nuevas tecnologías, y por la comodidad de los usuarios".



Una joven escanea el código QR de la parada de Navas de Tolosa. BLUGENS

Este canal de información se completa con otros que ya están en servicio como las ya mencionadas con anterioridad pantallas de SAEI, la web infotuc.es y la aplicación Tu Villavesa. Según se informó, el nuevo servicio no ha supuesto gran desembolso económico porque ya es-

taba integrado en el servicio de información SAEI.

Códigos QR

El sistema de códigos QR es algo similar a un código de barras, pero de última generación. Permite obtener información simplemente apuntando la cámara de un dispositivo móvil smartphone (teléfono de última generación) hacia dicho código. En unos segundos, aparecen los datos en la pantalla. En el caso de las villavesas, la frecuencia de llegada de las líneas y su destino.



Trabajadores del Ayuntamiento de Burlada en la concentración. PERAL

Quince delegados sindicales se encierran en el consistorio de Burlada

JUNE PERAL
Burlada

Quince delegados sindicales de ELA, CCOO y LAB se encerraron ayer en el salón de plenos del Ayuntamiento de Burlada, desde las 13.30 horas hasta las 19.30 horas, aproximadamente. El motivo era exigir al alcalde de la localidad, Juan Carlos González Muñoz, de UPN, un calendario para negociar el convenio, sin actualizar desde 2007.

El primer edil, que en la tarde de ayer se encontraba reunido

con el resto de grupos políticos con representación municipal, habló con los representantes de los sindicatos. Fijaron para el día 28 de diciembre la negociación entre ambas partes.

Mientras eso sucedía, alrededor de 40 trabajadores del consistorio se concentraron en la plaza del Ayuntamiento. Fueron éstos los que, una vez finalizada la reunión entre los sindicatos y el alcalde, acudieron al salón de plenos para realizar una asamblea. En ella, se explicó lo pactado con el alcalde.



Tu Plan Vodafone RED con este Sony Xperia™ T por 51€/mes

1441 y Tiendas Vodafone
vodafone.es

power to you

RED

Llamadas + SMS **ilimitados**

1,5 GB para navegar

10 GB en la nube



0€
Coste Smartphone

Precio Plan RED y gama Premium: 61,71€/mes con IVA. Oferta ligada a terminal con el Plan indicado. Válido para portabilidades con origen contrato, migraciones de prepago a contrato y renovaciones para clientes Vodafone. Ligado a una permanencia de 24 meses en Vodafone y Tarifa. Consulta condiciones Plan RED en tu Tienda Vodafone y en vodafone.es